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der öffentlichen Sitzung des Ausländerbeirats am 10. Juli 2024

Bericht des Vorstands/der Geschäftsstelle, Berichte aus den Ausschüssen, Berichte der 
Mitglieder, Berichte der Agah und des Integrationsbeauftragten aus den jeweiligen 
Stadtteilen

Protokollnotiz Nr. 0034 

Berichte des Vorstands: 

Am 29. Mai 2024 nahmen einige Mitglieder des Ausländerbeirates an einem Workshop 
„Rassismus im Alltag“ teil. Der Workshop behandelte Themen wie Alltagsrassismus, 
Diskriminierungserfahrungen und Möglichkeiten des Umgangs damit. Ziel des Workshops 
war, das Bewusstsein für das Thema Rassismus zu stärken. Es sei sehr spannend gewesen 
und man konnte viel lernen, berichtet ABM Richter. Der Workshop wurde von Spiegelbild 
„Politische Bildung“ angeboten. 

Vorsitzender Kizilgöz berichtet vom Interkulturellen Sommerfest am 29. Juni 2024. Die 
Mitglieder haben viele gute Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern geführt. Zudem hatte 
man die Möglichkeit, einige neue Vereine kennenzulernen. Vorsitzender Kizilgöz bedankt 
sich bei Herrn Sekmen (Amt für Zuwanderung und Integration) für die gute Organisation.

Der Ausländerbeirat wird zurzeit häufiger zu Veranstaltungen eingeladen. Dies sei ein 
Zeichen in die richtige Richtung, betont Vorsitzender Kizilgöz.

Am 24. Juni 2024 veröffentlichte der Ausländerbeirat eine Pressemitteilung mit dem Titel 
„Asylverfahren an EU-Außengrenzen verhindern, Menschenrechte einhalten!“ Die 
Pressemitteilung erreichte viele Bürgerinnen und Bürger. Aufgrund des Inhalts wurde der 
Vorsitzende persönlich auf den sozialen Medien attackiert.

Am 26. Juni fand der Beschluss „Teilhabemöglichkeiten im gesellschaftlichen Leben für 
Geflüchtete“ im Sozialausschuss seine Zustimmung. Beratendes Mitglied Mukthar hatte sich 
für diesen Antrag im Ausschuss stark eingesetzt. Vorsitzender Kizilgöz bedankt sich bei 
Herrn Mukthar für seinen Einsatz.
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Berichte der Agah:

ABM Gomes berichtet über die Agah-Sitzung am 29. Juni 2024. Ein besonderer 
Themenschwerpunkt war das Thema „Fachkräftezuwanderung/Fachkräftesicherung.“ 
ABM Gomes betont die Notwendigkeit, dieses Thema innerhalb des Ausländerbeirats zu 
diskutieren und Maßnahmen zu ergreifen. Der Vorsitzende unterstützt diesen Vorschlag und 
schlägt verschiedene Möglichkeiten vor, wie das Thema angegangen werden kann. Ein 
weiterer wichtiger Punkt auf der Tagesordnung war der „Der Rundfunkrat des Hessischen 
Rundfunks“.
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